

chasqui 6

La incomunicación social constituye uno de los problemas básicos en la actualidad en América Latina, lo que requiere la planificación integral de verdaderos programas de comunicación en las áreas marginadas de la región.

Este antecedente ha hecho que CHASQUI, en la presente entrega, divulgue material cualitativo sobre esta problemática de las ciencias de la comunicación. Algunos de esos trabajos son: "La Incomunicación Social, Investigación de Campo"; "La comunicación en Instituciones para el desarrollo"; "Idiomas, Escuelas y Radios en Bolivia" y "Contribuciones de la Sociología Rural para la extensión y las comunicaciones rurales". Estos contenidos pueden servir de pautas o guías para superar la barrera de la incomunicación entre nuestros pueblos.

Como los medios de información deben cumplir un papel esencial en la educación permanente de la sociedad, se difundió un interesante trabajo sobre las ventajas y limitaciones de los medios de comunicación para la educación, cuyo análisis

puede ser fuente de consulta para la elaboración de los mensajes culturales y sobre todo para cumplir con la función formativa de los medios. Asimismo, siguiendo con el criterio de publicar estudios e investigaciones de trascendencia, en esta edición consta un trabajo que ha realizado en el campo de la televisión.

En las próximas entregas se pondrá énfasis en los aspectos de la enseñanza e investigación de los medios audiovisuales; pues, esta temática ha sido muy poco tratada por revistas especializadas en comunicación y se desea poner al alcance de los comunicadores, estas técnicas para mejorar los contenidos de la radio y televisión del continente.